

UNIDAD 4 / HOGAR, DULCE HOGAR

VÍDEO 5. VIVIR EN 50 M2 EN MADRID

ACTIVIDAD 11

Bueno, aquí tenemos la puerta de entrada, que es esta; aquí tenemos un espejito y, si nos damos la vuelta y nos ponemos justo en la entrada, esto es lo que vemos, que vemos prácticamente la casa entera: aquí está la cocina, aquí el baño y en esta habitación de aquí, está nuestra habitación. Es una casa muy pequeñita.

Bueno, pues entramos primero en la cocina. Vale, entrando, tenemos aquí el frigorífico, que tenemos bastantes imanes de los sitios donde hemos ido o de recuerdos que nos han comprado familiares de sitios donde han estado y, bueno, pues una nevera, normal y corriente. Tenemos ahí el horno y la vitro. La vitro es solo de dos fuegos, pero para nosotros, la verdad, es que está muy bien, porque al tener dos fuegos, se puede hacer uno grande y si queremos hacer, no sé, una paella o algo más grande, pues está muy bien.

Tenemos aquí el fregadero, que es redondo. Yo nunca había tenido ningún fregadero redondo y pensaba que no iba a ser muy práctico, pero sí que lo es, la verdad. Y nada, la encimera... lo tenemos todo muy despejadito. Luego, está todo integrado, realmente, excepto el frigorífico. Tenemos aquí la lavadora, esto es el lavavajillas y tenemos aquí la papelera, que la verdad es que esta papelera la recomiendo mucho, es muy práctica. Es de Amazon. Y, luego, aquí hemos puesto una baldita sobre el... sobre el radiador y hemos puesto el tostador y un especiero y una tablita para cortar, que realmente es de Navidad, pero bueno, aquí está.

Y luego tenemos este ventanal que da al salón, que cuando estás cocinando y no quieres que salga el olor, pues, puedes cerrarlo y ¡ya estaría! Y así queda. Y eso es lo bueno, que deja entrar luz del salón, así que está muy bien. Luego, saliendo por la cocina, como os he dicho, a mano derecha desde la entrada, estaba el baño. Así que os lo voy a enseñar. Este es el baño. Y, nada, un baño normal y corriente. Y luego tenemos, pues eso, el váter, el bidé, esto es el cacharrito donde

guardamos la ropa sucia y, nada, esta es la bañera. Tenemos aquí las toallas y poco más. Esta es la ducha y ya estaría. Así que, siguiendo por aquí, salimos del baño -sigue Judith ahí- y tenemos aquí, que es como la especie de entrada y este es un zapatero, que odio con todas mis fuerzas porque, si os dais cuenta, esto de aquí tiene como filo y cada vez que pasas, te cortas; y realmente corta muchísimo. Este cuadro se lo regalaron a Álvaro por su cumpleaños, que le gusta mucho este coche. Le gustan mucho los coches. Vale, y tenemos, por aquí, esta mesita que se puede abrir lo que es el ala. Tiene como dos alas iguales -es de Ikea-, tiene cajoncitos... y, pues, cuando queremos comer nosotros en la mesa abrimos el ala, ponemos esta silla de aquí, que es plegable, y otra que tenemos en la habitación y cabemos los dos perfectamente. Y si viene más gente, pues abrimos la mesa entera y caben hasta seis personas, ocho si están apretaditas. Luego tenemos este mueble de aquí, que me encanta; es una vitrina donde guardamos copas, tacitas, manteles, etc., y la verdad es que me encanta el color, me encanta todo. Lo enseño por aquí... Y una de mis partes favoritas de la casa es: ¡este cuadro donde están los perritos! ¡Me encanta el cuadro! Nos lo regalaron por Navidad los padres de Álvaro y no me puede gustar más. Vale, seguimos por aquí y ya nos encontramos, pues, con la zona del sofá. El sofá es de El Corte Inglés, es supercómodo, es de estos que les das aquí a un botoncito y se abre todo, se queda todo estirado. La verdad es que es una maravilla de sofá. Nos lo regaló mi madre cuando nos vinimos a vivir aquí. Y, luego, tenemos la zona de la televisión. Bueno, y ya, por último, os voy a grabar la zona de nuestra habitación, que se ve más o menos así, y os voy a explicar un poquito: realmente, toda la habitación es de Ikea, todos los muebles, el tocador, la cómoda esta de aquí, las mesillas, la cama... Todo absolutamente todo, es de Ikea, excepto este cuadro, que era de Maisons du monde también. Lo compré hace ya bastantes años. Y, bueno, esta es la cama. Es una

UNIDAD 4 / HOGAR, DULCE HOGAR

cama bastante grandecita, es de 1,50, aunque, realmente, la cama de Ikea que compramos es de 1,60. Nosotros teníamos el colchón de 1,50 y, por eso, sobra ahí un poquito de hueco, pero bueno, para nosotros está genial. Y luego, por aquí, nos vamos a la otra parte de la habitación, que tenemos la mesillita. Y lo mejor de la habitación son la cantidad de armarios que tiene, que tenemos aquí este armario que guardamos para, pues, cosas de los perros, abrigos, etc. Este armario de aquí es el mío y el segundo es de Álvaro.